

IEEM impulsa formación cívica desde la niñez

A través de obras que hablan sobre cómo la democracia forma parte de la vida cotidiana.

Hijas e hijos de servidoras y servidores públicos del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) participaron en la presentación del cuento El sol rojo, una obra que invita a reflexionar sobre el valor de tomar decisiones y cómo la democracia forma parte de la vida cotidiana.

Esta historia, que forma parte de la serie editorial La rueda de la democracia, publicada por el Centro de Formación y Documentación Electoral (CFDE) del IEEM, plantea un mundo en el que, tras un misterioso cambio en el color de la luz del sol, las personas pierden su capacidad de decidir.



Nadie elige qué hacer, qué comer o qué pensar: otros deciden por ellas. Incluso niñas y niños dejan de jugar y expresar lo que desean. Aunque al principio parece una vida más sencilla, pronto comprenden que no está bien que alguien más tome decisiones por ellos.

Si quieres descubrir cómo termina la historia, puedes leerla de forma gratuita en el sitio del IEEM:

<https://publicaciones.ieem.org.mx/index.php/publicacionesieem/catalog/series/LRD>, donde también encontrarás otros títulos de la colección La rueda de la democracia.

Durante la actividad, las niñas y los niños interactuaron activamente con el cuento narrado por

personal del CFDE. Además, participaron en una dinámica artística con papel china y colores, que les permitió expresar sus ideas sobre la historia. Al finalizar, recibieron un ejemplar del libro.

El cuento fue escrito por David Jacobo Vázquez Díaz, ilustrado por Alexis Eduardo Mondragón Arroyo y traducido al náhuatl por Prisciliano Hernández Hernández.

Con iniciativas como esta, el IEEM reafirma su compromiso con la formación de una ciudadanía participativa desde la niñez, convencido de que la democracia también se vive y se comprende a través de los cuentos y la imaginación.